



125-jähriges Bestehen des Bräunsteinhauses

Beitrag

Zum 125-jährigen Bestehen des Bräunsteinhauses der Alpenvereinssektion Rosenheim fanden viele Wanderer den Weg hinauf zur Bergmesse und fröhlichen Jubiläumsfeier bei traumhaftem Wetter mit grandioser Fernsicht zum Kaisergebirge und in die Zentralalpen.

Oberaudorf/Kiefersfelden: Schon am Vorabend lud die Sektionsvorstandschafft des Rosenheimer Alpenvereins zur Vereinsfeier und so mancher „Ehemalige“ trug mit Geschichten in und um das Bräunsteinhaus zur Unterhaltung bei. Franz Knarr, Vorsitzender der Sektion, begrüßte dazu unter anderen die ehemaligen Hüttenreferenten Hans Berger und Gig Schmitt, die jahrelang in ehrenamtlicher Arbeit so einige Sanierungen und Modernisierungen mit bewältigten, denn auch in der Vergangenheit des stattlichen Berghauses stand die Zeit nie still. Die anl. des Jubiläums verfasste Chronik von Dieter Vögele gibt intensiven Aufschluss über all die bewegten Jahre. (Für Mitglieder kostenlos in der Geschäftsstelle erhältlich). Im Laufe des fröhlichen Abends motivierte Franz Knarr die Wirtsleute Yvonne und Sepp Tremml sowie die aktuellen Hüttenreferenten Schorsch Kurz und Erwin Resch mit Blumen und Arbeitskitteln (sh. Foto 3640 v.li. Yvonne und Sepp Tremml, Franz Knarr), will er sich doch auch in Zukunft auf die geschätzte Mitarbeit verlassen.

Am Morgen zum Jubiläumssonntag weckte ein wolkenloser Bergsommer die Gäste und schon bald trafen auch die ersten Bergwanderer ein. Zur Bergmesse versammelten sich viele Besucher auf der Wiese unterhalb des Bräunsteinhauses (sh. Foto 3709) und erlebten eine kurzweilige Messfeier, musikalisch umrahmt von einer einheimischen Bläsergruppe und aufrichtig zelebriert von Pater Matthias aus dem Kloster Reisach. Die Vertreter der Gemeinde Oberaudorf mit zweitem Bürgermeister Alois Holzmaier und der Gemeinde Kiefersfelden mit Bürgermeister Hajo Gruber gratulierten herzlich und überreichten Erinnerungspräsente (sh. Foto 3724, v.li. Pater Matthias, Franz Knarr, Kiefersfeldens BM Hajo Gruber und Alois Holzmaier, 2. BM Oberaudorf). Dann folgte sich der Biergarten und die gute Organisation zur Versorgung mit Speisen und Getränken aus Küche und Keller sorgte für beste Stimmung. Bis zum frühen Abend hörte man nur fröhliche Stimmen, musikalisch pfiffig von jungen Musikanten unterhalten (sh. Foto 3727). (fxk)

Fotos: Knarr







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. BrÄ¼nnsteinhaus
2. oberaudorf